

# 4500 feiern den neuen Bushub

Mit einem Fest für die Bevölkerung hat der Kanton Luzern am Sonntag den Bushub am Bahnhof Emmenbrücke eingeweiht.

Nachdem aus dem Seetal ein Extrazug der neuen S99 mit Regierungsrat Robert Küng eingetroffen war, fuhr kurz darauf der erste Bus der neuen Linie 5 mit dem Luzerner Stadtrat Adrian Borgula und dem Krienser Gemeinderat Matthias Senn beim neuen Bushub ein. «Der neue Bushub und der zugehörige Angebotsausbau stellen für

den ÖV im Kanton Luzern einen Meilenstein dar», hielt Regierungsrat Robert Küng in seiner Rede fest. Auch für den Emmer Gemeinderat Josef Schmidli ist es ein wichtiger Tag: «Der neue ÖV-Verknüpfungspunkt am Bahnhofplatz ist ein Quantensprung, und Emmen wird als Wohn- und Arbeitsort damit noch attraktiver.» Speziell gefeiert wurde die neue Linie 5 Kriens-Pilatusplatz-Emmenbrücke. So schenkte die Stadt Luzern und die Gemeinde Kriens der Gemeinde Emmen einen grossen Weihnachtsbaum.

Für viele der 4500 Besucher war die «ÖV-Rallye» das Highlight der Eröffnung. Dabei konnten die Besucher das neue ÖV-Angebot entdecken. Wer mit dem Bus mindestens drei Haltestellen angefahren und seine Stempelkarte jeweils vor Ort entwertet hatte, wurde mit einem Preis belohnt. PD



Einfahrt des ersten Busses der neuen Linie 5 am Busbahnhof.



Beim Bus-Wettrennen kamen nicht nur die Kinder ins Wettkampffieber.



Der 13-jährige Michel Bucheli aus Buochs am Steuer eines VBL-Busses.

Bilder: Claudia Surek